Septiembre 2025, 1er boletín

Boletín Informativo de EUnited

EUnited - Involucrar a jóvenes migrantes del norte de África en la creación participativa de vídeos y narraciones para compartir sus historias.

(Número de Proyecto: KA220-YOU-66BE6E9D)

Bienvenidos al primer boletín oficial del proyecto EUnited.

EUnited ha sido diseñado conjuntamente por sus socios para promover la inclusión social y mejorar el alcance a los jóvenes norteafricanos que han emigrado a Europa, centrándose específicamente en aquellos jóvenes migrantes norteafricanos de nuestras comunidades que se enfrentan a barreras debido a su condición de migrantes, así como a una posible discriminación por motivos raciales, étnicos y/o religiosos. De este modo, EUnited aborda explícitamente la prioridad de la *inclusión y la diversidad en la juventud*. A través de vídeos participativos y narraciones, los socios de EUnited trabajarán con estos jóvenes migrantes y les ayudarán a desarrollar sus competencias digitales y sus habilidades narrativas para que puedan compartir sus historias y experiencias personales de desplazamiento y migración forzosa, así como los retos a los que se enfrentan al llegar a Europa y al integrarse en ella. Prevemos que, gracias a este enfoque creativo, los jóvenes migrantes podrán procesar sus propios viajes de desplazamiento y adaptación y, al mismo tiempo, sus relatos contribuirán a concienciar sobre los retos únicos a los que se han enfrentado.

INSIDE THIS ISSUE:

Project Partners - 2 Project Results - 3 What's coming? - 3







Project Partners











EUth Wonders e.V. Su creación fue una colaboración para una causa mayor, ya que comenzó con el nuevo programa Erasmus+ 2021. La idea era crear una plataforma en la que los beneficiarios de todo el mundo, como sus miembros fundadores de diferentes países y orígenes, pudieran contribuir y beneficiarse de la diversidad. Como se puede ver, la conexión era la diversidad y la humanidad para construir y apoyar a los jóvenes, y a los seres humanos para que fueran mental y físicamente tolerantes, y saludables para cooperar independientemente de sus origenes o antecedentes.

Women Elevation Malta es una organización sin ánimo de lucro creada en 2024. Tiene el noble objetivo de promover el desarrollo personal y el espíritu emprendedor como forma de vida para las mujeres, no solo como empresarias, sino también como trabajadoras, madres y ciudadanas a nivel nacional, europeo y mediterráneo. Su misión es promover el desarrollo personal y el espíritu emprendedor como forma de vida para las mujeres.

Unofficial Media & Training (UMT) tiene como objetivo ayudar a diversos grupos de estudiantes a aprender de manera 'no oficial', mediante enfoques de aprendizaje no formal y talleres prácticos y participativos. Han colaborado con diversos grupos de estudiantes (jóvenes migrantes, LGBTQIA+, ninis, jóvenes que abandonan prematuramente la escuela, trabajadores juveniles y jóvenes) para ayudarles a desarrollar sus habilidades en medios digitales a través de talleres de formación colaborativos y prácticos.

Action Synergy S.A. es una organización dedicada a la formación y las aplicaciones basadas en el conocimiento que desarrolla activamente tecnologías educativas, metodologías de formación y cursos de formación en línea. Action Synergy S.A. cuenta con una amplia experiencia en la gestión y coordinación de proyectos europeos.

The Asociación Proyecto Cántabro es una organización sin ánimo de lucro que promueve la integración social y mejora la calidad de vida de las personas vulnerables en Cantabria. Con experiencia en el desarrollo de recursos educativos innovadores, se centran en fomentar el aprendizaje y el desarrollo de habilidades para todos los habitantes de todas las edades, desde los niños hasta las personas mayores. Gracias a su trabajo centrado en la comunidad, se han ganado una buena reputación como agentes de cambio positivo en Cantabria.





Resultados del Proyecto

Los socios de EUnited desarrollarán los siguientes resultados:

- 1. Formación en PhotoVoice y narración digital para jóvenes migrantes del norte de África, que incluye contenidos formativos en línea y presenciales para jóvenes migrantes.
- 2. Proyectos Fotográficos y Video participativos de EUnited, y Exposición Online, donde 10 jóvenes migrantes desarrollarán sus propios proyectos PhotoVoice. Los socios mostrarán estos proyectos en línea y en eventos locales de presentación.
- 3. Notas de política, que los socios promoverán entre los responsables políticos locales.

¿Qué va a venir?

Actualmente, todos los socios están trabajando activamente en el desarrollo de una amplia gama de materiales de formación que posteriormente se utilizarán para apoyar y empoderar a los jóvenes migrantes del norte de África. Este contenido constituye la base de nuestro proyecto y es un paso crucial para alcanzar sus objetivos. Para garantizar que todo funcione correctamente, celebramos reuniones periódicas en línea en las que compartimos novedades, intercambiamos ideas y debatimos el progreso de nuestro trabajo.

Además, hemos lanzado nuestra cuenta oficial de Instagram, a la que puede acceder aquí: https://www.instagram.com/eunited_project. A través de este canal, compartiremos noticias, aspectos destacados del proyecto y novedades entre bastidores a medida que la iniciativa siga creciendo.





Mirando hacia el futuro, Estamos especialmente emocionados por nuestra primera reunión transnacional de socios, que tendrá lugar en Malta a principios de noviembre. Esta será una oportunidad maravillosa para que todos los socios se reúnan finalmente en persona, refuercen nuestra colaboración y aporten nuevas ideas que impulsen el proyecto



